

大変遅くなりましたが、『志成』第1号を発行します。
 各課・学年よりコメントなどをいただき掲載しました。

生徒指導課より

「姿勢」 生徒指導課主任 北村 優

春のさわやかな風は何処へやら、灼熱の季節がもうすぐそこまで来ているを感じる今日この頃です。6月にもなると、新たな学校生活にも慣れてきて4月には感じていたドキドキややる気は何処へ行ってしまったのか…。そんな人はいませんか？そういう時、簡単にやる気を高める方法を紹介します。それは「姿勢」です。

背筋を伸ばすと「テストステロン」という決断力に関係するホルモンの量が増加するそうです。さらに、良い姿勢は「コルチゾール」というストレスホルモンを減少させる効果もあるそうです。勉強やクラブで疲れた時こそ「背筋を伸ばして」いきましょ！

進路指導課 進学係より

2年進路説明会

5月19日(金)4限に、2年生を対象に進路説明会を実施しました。合計で17分野にそれぞれ近隣の大学・短期大学や専門学校の担当者を招き、希望進路別に分かれて各分野の特徴や入試内容等について説明していただきました。中間考査最終日の実施のため疲れているのではと心配していましたが、具体例も交えた話に熱心に聞き入っていました。

3年進路講演会

4月12日(水)6限に、3年生を対象に、「進路決定学年としての自覚を持ち、早期から受験勉強にとりかかるための意識の高揚を図る」という目的で進路講演会を実施しました。受験に精通した河合塾の竹澤豪氏の話は明快かつ具体的に、大半の生徒諸君が受験勉強の遅れを自覚、今まで以上にがんばって勉強しようという気になったことが、アンケート結果から窺えました。

中学 1年

宿泊オリエンテーション

4月26日(水)、27日(木)の二日間、希望ヶ丘青年の城、野外活動センターで宿泊オリエンテーションを行いました。出会って間もない仲間同士が、様々な活動を通して、クラスの親睦や団結を図ることがねらいです。焼杉や学年レク、班発表、インシアティブゲーム、野外でのカレー作りなどを通して、生徒たちは大いに盛り上がり、親睦を深められたと思います。この宿オリで学んだことを日常の生活にいかし、日々の学習活動に積極的に取り組んでいます。これからの6年間が楽しみです。



2年 名古屋校外学習

5月16日に、総合学習の一環として、名古屋地方裁判所とトヨタ産業技術記念館を訪問しました。裁判所では模擬裁判や実際の裁判の傍聴を体験し、トヨタでは繊維産業・自動車産業の発展の様子を学びつつ、そこに働く人々の就職までの経緯や適性などに迫ることができました。9月の職場体験学習につながる、有意義な1日となりました。

3年 京都校外学習

午前中は同志社大学今出川キャンパスに現地集合し、グループに分かれて大学生の説明を聞きながらさまざまな施設や建物の見学を行い、大学の雰囲気を肌で感じる事ができました。学生食堂で昼食を取ったあとは班ごとに神社や仏閣を訪れ、歴史や伝統文化に親しむとともに、修学旅行に向けて自分たちだけで交通機関を使って移動する経験を積むことができました。



高校

「交流を深めた学年レク」〔1年〕

入学して間もない4月10日(月)、校内研修が行われました。学年の仲間づくりをめざした学年レク、有意義な学校生活を送るために行われた各係からのガイダンスなど、内容は盛りだくさんでした。中でも、学年レクではクラス対抗のドッジボール。どのチームもクラスの名譽をかけての取り組みで真剣そのもの。この1日でお互いの距離が一気に近くなりました。



「名古屋校外学習」〔2年〕

去る4月20日(木)に、高校二年生の校外学習を実施しました。概要は名古屋での班別自主研修でしたが、今秋実施される予定の修学旅行における班別自主研修のリハーサルの側面もありました。実施後の感想では、「修学旅行の自主活動の参考となった」「友人との親睦が深まった」「事前計画の重要性を知った」など、有意義な自主研修だったとの回答が多くあり、自由行動の楽しかった思い出だけでなく、責任を果たせたという自信と達成感を感じられる行事となりました。

「美女と野獣」見てきました!!〔3年〕

4月20日(木)の校外学習の様子をお伝えします。京都市内の班別自主行動では、お目当てのランチやスイーツに的を絞る班、両手いっぱいにお土産を提げた班と、どの班も事前の計画を生かすことができ、短い自由時間を満喫したようでした。その後の劇団四季のミュージカル「美女と野獣」の鑑賞では、テンポよいストーリー運び、豪華な衣装や舞台装置に感心しました。特に素晴らしかったのが、練り上げられた歌と演技で、端役に至るまでキャラクターが立っていて、生徒たちが舞台に引き込まれていたのが印象的でした。

夏休みまでの予定

6/10 (土)	高3進路説明会	7/11(火) ・12(水)	文化祭
11 (日)	高1教育課程説明会	13・14・ 18・19	中学保護者会
15 (木)	全校挨拶運動	15(土) ・ 16(日)	ベネッセ心述 校外模試 (3年2日間)
27~ 29	中学期末考査	18(火)	挨拶運動 高1・3年人権LHR
27~ 30	高校期末考査	19(水)	高1性教育講演会 高2人権LHR 海外派遣結団式
7/1 (土)	PTA連合会 滋賀大会 (米原)	20(木)	1学期終業式 クリーンティ (曲つき)
3~ 4	学園祭準備 (PM)	21・22	中体連夏季総体 ブロック予選
5 (水)	学園祭前日 準備(終日)	21・25・ 27	サテライト授業
6 (木)	体育祭 (7/7予備日)	22(土) ~	サポート教室
10 (月)	文化祭前日準備(終日)	21・24・ 25	高校保護者会

《編集後記》

発行が大変遅くなってしまったこと、改めてお詫びします。レイアウト等、編集に予想以上に時間がかかり過ぎてしまいました。

さて、次号は、中学・高校の春季総体の結果をお知らせします。高校3年生にとっては今まで以上に強い思いが溢れる最後の大会となりましたが、中学3年生は7月末に行われる夏季大会が最後の大会となります。残された時間を悔いなく直向きに過ごしてほしいと思います。

*Your time is limited, so don't waste it
 living someone else's life. ... <中略> ...*

“ELEMENT”

Stay hungry. Stay foolish.

Steve Jobs より